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https://www.100test.com/kao_ti2020/519/2021_2022__E5_8C_97_

E4_BA_AC_E5_B8_82_E5_c45_519143.htm 8月2日举行的北京

市社会发展情况新闻发布会上，市发改委副主任卢映川对农

民工奥运期间离京、北京奥运会后经济是否衰退等热点问题

再次澄清。他表示，农民工流动完全由市场决定；奥运会后

北京经济长效发展早有保证。 农民工被迫返乡？ 北京仍有很

多外来劳动力 澳门澳亚卫视记者： 在奥运会马上开始的时候

，这一大群的农民工却没有机会欣赏到奥林匹克运动会，他

们不得不回家。当初在做这个决定的时候，在奥运期间，让

这些辛苦七年的农民工返回到自己的家乡的目的是什么？ 卢

映川：应当说这些年来，北京城市建设和经济社会快速发展

，外来劳动力做出了很大的贡献。我们也一直在为他们在京

就业、生活提供服务。这些劳动者的流动完全是由市场来决

定的。换句话说，他们在就业机会的选取、岗位的谋求上，

都是自主决定的。我没有听说专门清理限制外来农民工的事

情。事实上，今天你走在北京的大街小巷，走在很多地方，

依然能够看到很多外来的劳动力活跃在这个城市。 奥运后经

济下滑？ 奥运后经济不会现低谷 中国国际广播电台记者：有

一个问题，现在有一种观点，可能北京在奥运会之后，经济

方面会有一个比较大的落差。有人认为奥运会是对北京建设

的一个预支，您怎么看待这个观点？谢谢！ 卢映川：奥运之

后北京经济不会出现大的起伏和低谷效应，对此不管是专家

学者、企业公众，还是我们的政府部门，对此已有共识。北

京是一个正在发展中的城市。它的经济发展动力来自于内在



需求的不断升级和产业结构的不断变化。应当说，这些年来

北京经济的持续快速发展，奥运会起到了重要的促进作用，

但归根到底还是这个城市处在这个阶段所造成的。 100Test 下

载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


